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México D.F., a 8 de abril de 2008. 
 
Monte Alejandro Rubido García. 
Subsecretario de Prevención, 
Vinculación y Derechos Humanos de la 
Secretaría de Seguridad Pública. 
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 

PREGUNTA.- Inaudible. 
 
RESPUESTA.- No es un tema que corresponda, la subsecretaría es 
la que se encarga de los temas de prevención, vinculación y 
derechos humanos, entonces disto de ser un experto en materia 
de secuestro.  
 
Lo que sí le puedo decir es que dentro de esta globalización del 
delito sí hemos encontrado se está vinculando a otro tipo de 
figuras.  
 
Pero insisto, no es mi tema; no tendría datos duros que tendría 
que compartir al respecto.  
 
PREGUNTA.- Licenciado, ¿ya tienen listo el despliegue con motivo de 
la entrada de la Reforma Energética a su llegada al Senado de la 
República? 
 
RESPUESTA.- Hubo una petición del Senado de la República y con 
base en ella fue que se instrumentaron los mecanismos de 
seguridad que demandó la Mesa Directiva de la Cámara de 
Senadores. 
 
PREGUNTA.- ¿Ya están listos? 
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RESPUESTA.- No sé cuánto sea el despliegue.  
 
Tenemos, pero está ahí desde la madrugada del día de hoy 
atendiendo a dicha petición.  
 
PREGUNTA.- ¿Será de manera permanente? 
 
RESPUESTA.- Hasta que se mantenga el requerimiento de parte de 
la dirigencia de la Mesa Directiva.  
 
PREGUNTA.- Pero, ¿se podría incrementar la presencia policiaca, en 
caso de ser necesario? 
 
RESPUESTA.- Si se nos pide, probablemente; no hay que adelantar 
vísperas, vamos a ver qué peticiones recibimos de parte del 
Legislativo. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué tan importante o clave es que el Congreso apruebe 
en el futuro la unión de la AFI con la PFP? 
 
RESPUESTA.- Toda la reforma que se haga en materia policial va a 
ser pertinente, sin lugar a dudas. Hoy en día estamos trabajando, 
como lo señalaba, en base a un acuerdo, pero en la medida que 
vamos avanzando, no sólo la fusión de AFI, PFP, sino todo el 
desarrollo policial es el que determinará dando la fortaleza 
necesaria a este proyecto tan importante.  
 
PREGUNTA.- Con los trabajos que se están realizando, ¿qué tanta 
confianza han recuperado las policías?, porque en la percepción 
ciudadana las policías son corruptas. 
 
RESPUESTA.- Yo creo que hemos recuperado parte importante de 
la confianza ciudadana, porque aquí tenemos un dato que 
pereciese contradictorio.  
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Como usted bien lo señala, puede parece en cualquier encuesta 
que la evaluación que se hace de la policía es mala, que hay una 
mala calificación.  
 
Sin embargo, a la hora que se evalúa el resultado de la presencia 
de los operativos, donde jugamos nosotros un papel 
preponderante la calificación es buena. 
 
Entonces, es cuestión de estar permanentemente trabajando con 
resultados óptimos para que vayamos recuperando esa confianza 
ciudadana.  
 
PREGUNTA.- ¿Cómo podría ser calificado hasta ahorita el avance que 
se tiene? 
 
RESPUESTA.- Yo creo que ha sido total y absolutamente exitoso, 
más allá de lo que alguna percepción pueda generar, simplemente 
destaco que los mayores decomisos de droga en la  historia del 
planeta, los mayores decomisos de efectivo en el mundo se 
hicieron en nuestro país el año pasado y en lo que va de este año.  
 
O sea, que con datos duros de esos decomisos tenemos que 
reconocer que estamos siendo exitosos.  
 
PREGUNTA.- ¿Ya se han recuperado espacios? 
 
RESPUESTA.- Claro que se han recuperado espacios.  
 
PREGUNTA.- ¿Tiene usted denuncias contra policías federales por los 
operativos al narco? Porque, bueno, hay denuncias en contra del 
Ejército, pero contra la policía federal…  
 
RESPUESTA.- Mire, le voy  a dar un dato duro: el año pasado, 
siendo un tema tan sensible el desarrollo de la tarea  policial, 
recibimos de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, única y 
exclusivamente cuatro recomendaciones, eso quiere decir que 
estamos trabajando con base a protocolos con una rigidez  y con 
una firmeza absoluta.  
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PREGUNTA.- Entonces, ¿no hay denuncias en contra de policías 
federales? 
 
RESPUESTA.- Ha habido las quejas, que han derivado en 
recomendaciones en sólo cuatro casos.  
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 
 


